



並木中等story

令和3年2月4日号

負けるものか！

私が高校3年で受験を控えていた時の話です。当時の私立大学は同じ学部学科を何度



も受験する機会はありませんでした。私が一校だけ受験した私立大学の結果は不合格でした。残っているのは国立大学一校のみ。正直言って不安でしたが、どうしようもない。私には同い年の従兄がおり、ライバルとして意識をしていました。その従兄と比較され、悔しい時、弱気になりかけた時に口にしていたのが“負けるものか！”でした。人間、どんな人でも弱いところがあります。気が滅入る時もあります。そのような時は自分を奮い立たせなければなりません。人の弱さは甘えからくることが多いそうです。怠けてないか、安易な妥協をしてないかと自分をチェックしました。最後に自分への励ましが必要になってきます。“負けるものか！”この言葉を小声で言って、自分の弱さに打ち克つようにしていました。

6年次生の多くは、受験を控えていると思います。“負けるものか！”の気持ちを大切にしていって、試験に臨んでください！

祝 《茨城県中学校演劇発表会》 優秀賞（1位相当）受賞

中学校演劇発表会が行われ、本校演劇部が優秀賞（1位相当）を獲得しました。演劇部は3月に開催予定の関東大会に出場が決定しました。おめでとうございます。

